



GETTY IMAGES

Prophétiser de nouveau

Aujourd'hui, la seule et véritable Église de Dieu a une mission capitale à accomplir : elle doit prophétiser de nouveau. Le mystère de Dieu doit être déclaré par Son peuple fidèle ! Découvrez l'avenir extraordinaire de l'humanité, comment nous sommes destinés à naître dans la famille de Dieu et à habiter l'univers.

- Gerald Flurry
- [01/08/2025](#)

Transcription de la Clef de David

L'apôtre Jean était emprisonné sur l'île de Patmos, et c'était une période très éprouvante. Tous les autres apôtres avaient été martyrisés ou tués, pour autant que nous le sachions, de sorte que l'on pourrait supposer que Jean était très découragé ; mais ce n'était pas du tout le cas, car Dieu lui avait déjà confié la mission d'écrire sur le fait de prophétiser de nouveau. Et c'est notre mission en ce temps de la fin. Nous avons un travail à accomplir, et c'est de prophétiser de nouveau, mais qu'est-ce que cela signifie ? Pourquoi Dieu nous a-t-il donné l'ordre de prophétiser de nouveau ? À quel sujet ? Et à propos de qui ?

Remarquez le verset 11 d'Apocalypse 10. « Puis on me dit : Il faut que tu prophétises de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues, et de rois. » L'Église de Philadelphie de Dieu a donc été chargée de prophétiser de nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de langues et de rois. Nous devons prophétiser de nouveau, mais qu'est-ce que cela signifie ? Nous y reviendrons dans un instant.

Apocalypse 11, verset 1 : « On me donna un roseau semblable à une verge, en disant : Lève-toi, et mesure le temple de Dieu, l'autel, et ceux qui y adorent. Mais le parvis extérieur du temple, laisse-le en dehors, et ne le mesure pas ; car il a été donné aux nations, et elles fouleront aux pieds la ville sainte pendant quarante-deux mois. »

Il y a donc une scission dans l'Église ; 95 pour cent des membres du peuple de Dieu l'ont abandonné, car ils ne voulaient pas prophétiser de nouveau. Ils ont détruit tous ces contenus, et cela a été, en effet, un échec effroyable dans leur vie spirituelle.

Mais ici il est question ici d'un Élie prophétisé, qui déclarait au peuple toutes les merveilleuses paroles de la vérité de Dieu. Et lorsqu'il est mort, 95 pour cent d'entre eux se sont détournés de Dieu et de ce que Dieu avait enseigné à Herbert W. Armstrong. Cependant, 5 pour cent du peuple de Dieu se sont accrochés à cette merveilleuse vérité, et ils ont prophétisé de nouveau sur ce qu'Élie avait rétabli. Jetons-y un coup d'œil. Qu'a-t-il restauré ? Sur quels sujets ont-ils prophétisé de nouveau ?

Verset 10 : « Les disciples lui firent cette question : Pourquoi donc les scribes disent-ils qu'Élie doit venir premièrement ? Il

répondit : Il est vrai qu'Elie doit venir, et rétablir toutes choses. » Toutes choses ! C'est une déclaration profonde, et la plupart des gens qui se disent religieux et qui croient à ces Écritures ne comprennent pas vraiment ce que cela signifie. Pas vraiment.

Où se trouve l'œuvre qui prophétise de nouveau ? Qu'est-ce qui est plus important que l'accomplissement de cette prophétie ? C'est l'une des grandes prophéties du temps de la fin, et Dieu dit que nous devons prophétiser de nouveau ! Nous devons donc comprendre de quoi il s'agit.

Et si vous regardez Apocalypse 10 - verset 7, il y est question d'un « mystère ». Jetons-y un coup d'œil, verset 7 : « Mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme il l'a annoncé à ses serviteurs, les prophètes. »

Tout est lié à Éphésiens 3, verset 9 ; je vous lirai ce verset, qui dit : « et de mettre en lumière quelle est la dispensation du mystère caché de tout temps en Dieu qui a créé toutes choses ». Le mot *dispensation* est la bonne traduction. « Le commentaire de Lange traduit ce mot par dispensation, tout comme le font certaines traductions de la Bible. Il s'agit de la dispensation du mystère, du fait de distribuer ou dispenser quelque chose, à savoir le mystère ! »

Dieu dit, *Je veux que vous distribuiez ce mystère*. « La *Companion Bible* le traduit également par *dispensation* et ajoute que d'autres traductions sont dans l'erreur sur ce point ! » Il y a donc quelque chose à distribuer. De quoi s'agit-il ? Eh bien, c'est le fait de transmettre ce mystère au monde entier. Transmettre ce mystère au monde entier ! Quel est ce mystère ? Et pourquoi est-ce si important pour nous en ce temps de la fin ? En fait, c'est crucial ! C'est donc un sujet qui mérite beaucoup de réflexion. « Selon le commentaire Jamieson, Faucett et Brown, "Le mot *dispensation* signifie dispenser maintenant ce qui jusqu'alors était un mystère caché dans le conseil de Dieu." » Avant, c'était un mystère, mais maintenant, on en arrive à un point où ce n'est plus un mystère ! Ce grand mystère des siècles est disponible au monde et il est essentiel que nous comprenions de quoi il s'agit. Cela devrait vraiment faire comprendre à tout le monde que le mystère a besoin d'être dispensé, qu'il a besoin d'être diffusé dans le monde ! C'est la question cruciale ici.

Permettez-moi de vous lire une citation tirée de notre livret, *Prophétiser de nouveau*. Nous savons et comprenons que Dieu se recrée dans l'homme. Il se recrée dans l'humanité ! « Le premier verset d'Apocalypse 11 parle du temple (en grec *naos*) ou du parvis intérieur du temple, où Dieu demeure. C'est là que se trouve le mystère. Lorsque le Christ mourut, le voile du temple devant le saint des saints se déchira en deux, et nous avons depuis lors accès à Dieu le Père. » Voici ce merveilleux changement : Dieu dit que nous avons désormais accès au Père ! C'est ce que le Christ a rendu possible ! « Cet événement symbolise également notre accès à l'univers tout entier ! C'est là ce que signifie le mystère. Ephésiens 3 et le verset 9 dit que tous doivent en venir à voir que le mystère de Dieu a besoin d'être déclaré. » Il est ordonné d'être déclaré par Dieu au monde entier et à la plus grande audience possible ! Qu'y a-t-il de si important dans ce grand mystère ? Il a tout à voir avec notre avenir ! Et c'est une compréhension que nous devons avoir avant de pouvoir entrer dans le royaume de Dieu et dans Sa famille.

L'on parle beaucoup de l'univers, et ce mystère nous en dit certainement beaucoup à ce sujet. Mais Dieu nous dit que nous devons le diffuser, que nous devons le faire connaître au monde, autant que possible ! Herbert Armstrong a dit que nous devrions atteindre le plus grand nombre de personnes possible ! Et c'est ce que nous essayons de faire !

Mais si vous y réfléchissez, si vous regardez l'univers, vous pouvez vous rendre compte qu'il y a deux à trois mille milliards de galaxies, et nous aurons affaire avec elles. Donc, nous devons également y penser. Et nous créerons de nouveaux soleils, et ainsi de suite.

Lisons Ésaïe 9, versets 5 et 6. « Car un enfant nous est né, un fils nous est donné, et la domination reposera sur son épaule [...] Donner à l'empire de l'accroissement, et une paix sans fin au trône de David [...] voilà ce que fera le zèle de l'Éternel des armées. » Voilà une déclaration étonnante ! Remarquez ce que dit ce passage ! Cela dit qu'il n'y aura pas de fin à l'accroissement du gouvernement et de la paix de Dieu. Réfléchissez : ce monde n'a pas de paix parce qu'il n'accepte pas le gouvernement de Dieu ! Il n'accepte pas Son autorité ! C'est pour cela qu'il n'y a pas de paix ! Dieu veut donner la paix, mais aujourd'hui, les gens sont en rébellion contre Lui.

Mais réfléchissez bien : pourquoi Dieu aurait-il besoin d'augmenter le gouvernement de paix pour toujours et à jamais ? Cela doit signifier qu'il y aura un grand nombre de fils de Dieu à l'avenir.

Dans la *Bonne nouvelle* de juin 1974, nous avons écrit : « Dieu le Père et Jésus-Christ se reproduisent. Ils élargissent la famille de Dieu. Le Père engendre des fils, de véritables fils, des membres littéraux de la Famille de Dieu ! C'est le but de la vie humaine ! C'est le but de la Terre, et cela pourrait bien être le but de l'univers tout entier ! [...] Nous ne pouvons donc pas être dogmatiques. Nous entrons, au moins en partie, dans le domaine des possibilités. » Il pourrait y avoir beaucoup plus que ce que nous avons compris jusqu'à présent. « Nous avons spéculé, comme l'a fait M. Armstrong, que ce verset pourrait signifier que la famille de Dieu s'agrandira pour toujours. » C'est peut-être ce que cela signifie ! La famille de Dieu pourrait s'agrandir à jamais ! Quel avenir ! Et il semble que ce soit exactement le cas. Quel avenir ! Cela vous donne une idée du travail qui nous attend. Ainsi, deux passages dans Éphésiens et Ésaïe renforcent cette spéculation.

Voici une autre citation dont nous avons besoin. « L'expression "caché de tout temps" est une traduction inexacte. L'*Anchor Bible* dit "caché en Dieu depuis les siècles" et le mot *siècles* signifie en fait des éons, littéralement des éons et des éons de temps, c'est-à-dire une période incommensurable ou indéfiniment longue. » Donc, ce mystère était caché depuis l'éternité en Dieu pendant des éons et des éons ! Mais ce n'est plus caché ! Nous connaissons maintenant le mystère ! Et quel avenir pour nous tous, si nous obéissons à Dieu. « Depuis des éons et des éons, le mystère est resté caché dans l'esprit de Dieu. Il ne s'agit pas d'une spéculation. Le plan de Dieu pour se recréer Lui-même n'était pas quelque chose qu'Il a mis en place au

hasard. Ce mystère aurait pu être caché dans son esprit pendant de multiples millions d'années. » Mais maintenant nous le connaissons, après des éons et des éons et des éons. Nous connaissons ce mystère ! Et il a tout à voir avec l'avenir des fils de Dieu ! Quel avenir !

Cela est expliqué en détail dans notre livre, *La vision de la famille de Dieu*, et j'espère donc que vous le commanderez, afin d'avoir la meilleure compréhension possible. « Cette vérité transcendante était dans l'esprit de Dieu avant et pendant la création des anges, mais Il ne l'a pas révélée aux anges. Peut-être pensait-Il que cela les distrairait ou les découragerait. » C'est en tout cas ce qu'Il a fait.

Mais remarquez ce que nous avons écrit dans la brochure à propos d'Éphésiens 3, verset 9 : « La mission que Dieu a confiée à son Église en cet âge dépasse peut-être ce que notre esprit humain peut comprendre à l'heure actuelle. Le mystère de Dieu doit être déclaré aujourd'hui. Mais l'Œuvre doit également enseigner à toute l'humanité que le mystère doit être dispensé ou déclaré à chaque personne jamais créée. » Toute personne ayant jamais vécu devra recevoir ce message ! De toutes les époques ! Elles ressusciteront et on s'occupera d'elles. « Elles devront non seulement recevoir l'enseignement sur le mystère, mais aussi apprendre à l'enseigner aux autres ! Pourquoi ? Est-il possible que Dieu continue d'étendre Sa famille dans l'univers pour toujours ? » Il semblerait que ce soit le cas. Nous ne le disons pas de manière dogmatique, mais il semble bien que ce soit ce que disait l'apôtre Paul. Et c'est un avenir merveilleux à tous égards !

« Lorsque je vois des écritures comme Éphésiens 3, verset 9 et Ésaïe 9, versets 6 et 7, je dois dire que quelque chose de merveilleusement majestueux se profile à l'horizon, quelque chose de fantastique, difficile même à imaginer ! » Quel avenir ! C'est difficile à comprendre, tant c'est merveilleux et magnifique ! Quel avenir ! C'est pourquoi nous devons atteindre le plus grand nombre de personnes possible !

Il s'agit certainement d'une nouvelle révélation donnée à l'Église de Dieu il y a quelques années. Cela nous a été révélé, et nous disposons donc d'une commission puissante, nouvellement révélée. « Nous vivons au milieu des pires troubles que la planète ait connus. Pourtant, le fait de plonger notre esprit dans le mystère élimine les pensées négatives. » C'est le meilleur âge pour être appelé dans l'Église de Dieu et pour apprendre la vérité de Dieu ! Il n'y a pas d'âge comme celui-ci, parce qu'il conduit à la seconde venue de Jésus-Christ au milieu des pires violences et guerres et des temps les plus terribles jamais vécus sur Terre ! Mais le Christ est sur le point de mettre fin à tous ces problèmes et de nous donner la paix, la joie et le bonheur. Quel avenir !

Lorsque l'ÉUD a porté plainte dans le cadre du procès concernant le *Mystère des siècles*, la première question posée par l'opposition, à chaque fois, était : « Êtes-vous le chef de l'Église de Philadelphie de Dieu ? » À chaque fois, j'ai répondu par la négative. Ils tenaient à ce que je réponde par l'affirmative, mais je ne suis pas le chef de l'Église de Philadelphie de Dieu. Jésus-Christ est le Chef de la véritable Église de Dieu, Sa propre Église ! Il en est le Chef ! Il s'agit donc de quelque chose de bien plus important que ce que nous pensons habituellement. Aucun homme ne pourrait prophétiser de nouveau ; il faut que Jésus-Christ soit à la tête de l'Église de Dieu, et c'est bien le cas selon Colossiens 2, verset 19. C'est juste là ! Il faut comprendre le Chef, le Chef de l'Église. Jésus-Christ dirige sa propre Église ; aucun homme ne le fait ! Jamais un homme ne dirigera l'Église ! Jamais ! Jésus-Christ est le Chef de Sa véritable Église. C'est ce que dit la Bible, et de nombreuses écritures sont à l'appui de cette déclaration.

Mais Satan a détruit la foi du peuple de Dieu, et regardez ce qui lui est arrivé ! Ces gens se dirigent vers la Grande Tribulation, et 50 pour cent d'entre eux n'entreront jamais dans la famille de Dieu. Voilà la gravité de la situation ! C'est une connaissance dangereuse !

Eh bien, Satan a posé une question à Ève. « Il dit à la femme : Dieu a-t-il réellement dit : Vous ne mangerez pas de tous les arbres du jardin ? » Tout a commencé par une simple question. On ne négocie pas avec le diable ! L'Occident aime essayer de négocier avec toutes sortes de terroristes ! Le premier terroriste du monde et de l'univers est Satan, le diable ! Et Jésus-Christ est sur le point de le remplacer. Ne négociez jamais avec des terroristes ; vous négociez simplement avec Satan, le diable, et vous agissez comme Ève : ainsi vous serez trompés et entraînés dans toutes sortes de violences, de guerres et tout ce qui est profondément mauvais.

Remarquez cette citation de notre brochure « L'apôtre Jean utilise l'expression "Seigneur Dieu tout-puissant." Ce titre divin apparaît dix fois ailleurs [dans le livre de l'Apocalypse], et seulement deux fois dans le reste du Nouveau Testament. » C'est intéressant : Jean avait une réelle profondeur et il était inspiré par la grande puissance de Dieu.

Je vais vous lire deux ou trois versets où l'on voit comment il utilise cette expression. Apocalypse 4, verset 8 : « Les quatre êtres vivants ont chacun six ailes, et ils sont remplis d'yeux tout autour et au dedans. Ils ne cessent de dire jour et nuit : Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le tout-puissant ... ». Quelle déclaration puissante ! « Saint, saint, saint est le Seigneur Dieu, le tout-puissant. » Dieu est tout-puissant ! Et combien de personnes comprennent vraiment cela et connaissent ce Dieu ? Combien de personnes ?

Apocalypse 11, verset 17 : « Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu tout-puissant, qui es, et qui étais, car tu as saisi ta grande puissance et pris possession de ton règne. » Ô, Seigneur Dieu tout-puissant !

Apocalypse 15 et verset 3 : « Et ils chantent le cantique de Moïse, le serviteur de Dieu, et le cantique de l'agneau, en disant : Tes œuvres sont grandes et admirables, Seigneur Dieu tout-puissant ! Tes voies sont justes et véritables, roi des nations ! » Notre vie témoigne-t-elle du fait que nous connaissons ce Dieu ardent ? C'est comme un feu dans vos os ! C'est puissant et merveilleux !

Cette vision et cette compréhension peuvent avoir un impact puissant sur votre vie ! Cela change tout dans votre vie et dans

la mienne si nous comprenons cela et laissons Dieu nous le révéler. Il vous révélera quelque chose que vous ne pouvez même pas imaginer ! Et c'est quelque chose que ce monde ne peut pas croire, tant c'est merveilleux. Il y croira le moment venu, mais il devrait y croire dès maintenant ! C'est de toute importance !

Dieu dit à Jean : « Écris donc les choses que tu as vues, et celles qui sont, et celles qui doivent arriver après elles » (Apocalypse 1, verset 19). Vous voyez ? Nous devons laisser la lumière briller dans nos vies ! C'est ce dont il s'agit lorsqu'il est question de prophétiser de nouveau ! Diffusons la lumière de Dieu dans le monde et faisons-la briller dans le monde, ce monde de violence et de mal où que l'on regarde. Mais cela est sur le point de changer pour toujours ! Dieu va apporter un changement très, très rapidement. Nous devons faire cette Œuvre de « prophétiser de nouveau » ! Prophétiser de nouveau ! C'est notre travail. C'est un ordre !